

## Catherine Candelier, 50 ans, tête de liste, Sévrienne depuis 40 ans.

Impliquée de longue date dans la vie citoyenne locale, engagée dans des associations de protection de l'environnement et d'éducation populaire, je suis conseillère municipale de Sèvres depuis 2001.

Très attachée à Sèvres, j'ai été élève de l'école Croix-Bosset, où ma mère a enseigné, du collège et du lycée. Après des études en langues étrangères appliquées, mon parcours professionnel m'a permis de travailler auprès de Dominique Voynet, ministre de l'Environnement, puis comme cheffe de cabinet d'un adjoint au maire de Paris chargé des déplacements.

Élue conseillère régionale d'Île-de-France entre 2004 et 2010, je me suis spécialisée dans le domaine de l'aménagement du territoire et ai repris des études pour obtenir un master professionnel d'urbanisme. J'ai ensuite exercé comme chargée de mission environnement dans une grande intercommunalité de l'Essonne et je suis actuellement urbaniste à l'inspection générale du ministère de l'Écologie. Je connais donc très bien le fonctionnement des institutions publiques. ?

Madame, Monsieur,

es Sévrien.ne.s de tous horizons ont décidé de présenter une liste citoyenne aux élections municipales du 15 mars prochain. Ce rassemblement, inédit dans notre ville, a pour ambition d'engager Sèvres dans la transition écologique et sociale. La lutte contre le réchauffement climatique guide nos réflexions. Nous avons le choix de poursuivre les politiques menées jusqu'à présent et qui échouent ou, au contraire, d'agir pour que notre environnement, notre qualité de vie et celle de nos enfants, s'adaptent au dérèglement climatique. C'est bien entendu cette seconde voie que nous souhaitons prendre avec vous.

Sèvres est une ville riche, mais **nombre de nos concitoyen.n.es souffrent** de conditions de mal-logement, ont des factures énergétiques très importantes, sont exposé.e.s à de multiples pollutions et pour 8 % d'entre eux vivent en dessous du seuil de pauvreté. Nos bâtiments communaux ne sont pas adaptés aux canicules, ils sont énergivores et pèsent sur les finances de la ville.

Nous souhaitons constituer une équipe représentative de la population, qui soit apte à gérer la ville pour permettre sa transformation positive. Sèvres, mieux ancrée dans son intercommunalité (Grand Paris Seine Ouest) et au-delà dans la métropole du Grand Paris, a les moyens d'agir dans différents domaines: énergie, mobilité, biodiversité, logement, activité économique, culture, éducation... La transition que nous proposons est une transition solidaire, soucieuse de chacun et chacune et elle associe les habitant.e.s aux décisions majeures. Elle accompagne l'action et le dynamisme de ses associations.

Construisons ensemble la ville de demain: exemplaire pour protéger l'environnement, exemplaire pour protéger et accompagner ses habitant.e.s!

Venez
le 11 janvier
à 17 h
au Forum sévrien
pour le
lancement de la
campagne

Catherine Candelier, conseillère municipale de Sèvres

audelin

Élections municipales les 15 et 22 mars 2020

# 66 Je m'engage...,



Jean Duplex

Tous partageons au sein de la liste Sèvres en transition 2020. l'envie de donner à notre commune un caractère plus solidaire, plus social et plus à l'écoute notamment de la population la moins favorisée. Celle, touchée par les nouvelles formes de précarité de l'emploi et demain, la première victime du changement climatique et de ses impacts économiques.

Notre ambition est d'améliorer la qualité des services publics, de renforcer les moyens affectés à l'habitat social et au cadre de vie. Enfin. nous voulons conforter chacun dans ses droits.



Josefina Pepa Cuadra

↑ hilienne d'origine, je ✓ suis arrivée à Sèvres il y a plus de 40 ans. J'y ai travaillé, élevé mes enfants et participé à la vie associative locale. Je m'engage aujourd'hui aux côtés de Catherine Candelier, une femme d'expérience, parce que Sèvres en transition 2020 est un projet innovant et responsable pour un avenir commun dans la ville que nous partageons.

C'est le projet dans lequel l'ensemble des citoyen.ne.s, dans leur diversité, peuvent prendre une part active à la vie de la cité, mieux partager leur patrimoine artistique et culturel.. Je vous invite à nous rejoindre!



on ambition est de donner à ma ville le rayonnement qu'elle mérite, en faisant de Sèvres une ville intelligente, en phase avec notre époque.

Une ville qui gère mieux ses réseaux publics pour l'eau et l'électricité en utilisant des applications qui simplifient la vie des Sévriens.

Une ville innovante qui prenne des initiatives en matière d'économie circulaire et de recyclage pour plus de sobriété.

Une ville qui accompagne les usagers des services numériques dans des lieux d'accueil et de formation.



**Guillemette Lepez** 

Installée depuis l'été avec ma famille, j'aime cette ville entourée de nature pour sa douceur de vivre, la qualité de son école publique et sa proximité avec Paris.

Ecologiste et féministe. créatrice d'une société de conseil, professeure de voga et bénévole dans plusieurs associations de Sèvres, je souhaite que notre action municipale aide chacun.e à vivre sereinement, créer des liens sur place, circuler à pied, en vélo, en bus ou en train, se soigner et prendre soin des siens, acheter localement et travailler à Sèvres. en attirant chez nous les entreprises qui compteront demain.

### Pour participer activement à la campagne Pour faire partie du Comité de soutien de Sèvres en transition 2020

#### Suivez-nous

Site: www.sevresentransition2020.fr Facebook: sevresentransition Twitter: @Transition92310 Instagram : sevresentransition2020

#### **Contactez-nous**

sevresentransition2020@gmail.com Forum sévrien, 2 rue Lecointre à Sèvres

